

Dorong Roda Perekonomian, Satgas Yonif 115/ML Memborong Hasil Bumi Masyarakat Yambi

Achmad Sarjono - INFORMAN.ID

Jun 8, 2024 - 07:36



PUNCAK JAYA - Dalam mendukung program pemerintah untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Papua, Satgas Yonif 115/ML melakukan berbagai hal, salah satunya dengan cara memborong hasil bumi yang dibawa oleh masyarakat ke Pos Ramil Yambi, Kampung Yambi, Distrik Yambi, Kabupaten Puncak Jaya. Jumat (7/6/2024).

Kegiatan memborong hasil bumi dilakukan dalam rangka mendorong roda perekonomian masyarakat di Distrik Yambi yang mayoritas bekerja di kebun atau ladang dengan menanam sayuran-sayuran maupun umbi-umbian.

Oleh karena itu, Satgas Yonif 115/ML melalui Pos Ramil Yambi berusaha membantu dengan cara memborong hasil bumi yang dibawa masyarakat ke Pos, untuk ditukar dengan berbagai macam bahan makanan yang tersedia di Pos. Kegiatan barter seperti ini sudah menjadi kebiasaan umum masyarakat Papua untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari, seperti sayur-sayuran dan buah-buahan ditukar dengan beras maupun Mie Instant dan bumbu masakan.

Masyarakat Kampung Yambi yang jauh dari Kota mengalami kesulitan dalam mendapatkan bahan makanan yang dibutuhkan. Jarak yang cukup jauh dan biaya transportasi yang cukup mahal menjadi penyebab sulitnya mendapatkan bahan makanan bagi masyarakat.

Keberadaan Pos TNI yang tersebar di Kampung - kampung pedalaman Papua menjadi solusi dan memberikan keuntungan bagi masyarakat yang tinggal jauh dari perkotaan. Untuk mendapatkan bahan makanan seperti beras, mie instan, maupun bumbu masakan, biasanya masyarakat melakukan barter sayur - sayuran, umbi - umbian, maupun buah - buahan dengan personel di Pos TNI. Terkadang masyarakat juga menjual hasil buminya kepada anggota di Pos.

Melalui kegiatan barter bahan makanan, masyarakat mendapatkan manfaat bisa mendapatkan bahan makanan dengan mudah, seperti beras, mie instan dan bumbu dapur.

Masyarakat merasa senang dikarenakan hasil bumi nya diborong oleh personel Pos Ramil Yambi, dimana kegiatan tersebut menguntungkan kedua belah pihak.

Dengan adanya masyarakat yang datang ke Pos, personel Pos Ramil Yambi memanfaatkan kegiatan tersebut untuk dapat berkomunikasi langsung dengan masyarakat, guna mengetahui kondisi wilayah secara umum.

Danpos Letda Inf Arnold Randhy Rialdy mengungkapkan bahwa Pos Ramil Yambi sering menerima kedatangan mama Papua yang membawa hasil kebunnya minimal 3 kali dalam seminggu.

" Disaat mama Papua datang ke Pos, Kami selalu siap menampung hasil bumi yang dibawa oleh masyarakat, karena kami memahami jika masyarakat memiliki kesulitan untuk membawa hasil buminya ke pasar, dimana jaraknya yang cukup jauh dan biaya transportasi cukup mahal. Melalui kegiatan barter bahan makanan di Pos bisa saling membawa manfaat baik bagi masyarakat maupun personel Pos sendiri, dikarenakan sayuran yang dibawa masyarakat masih dalam kondisi segar." Ujar Danpos.

Mama Besina Telenggen, merupakan salah satu masyarakat yang biasa datang untuk menukar sayur-sayuran, merasa berterimakasih kepada personel Pos Ramil Yambi Satgas Yonif 115/ML.

" Kami mama - mama sangat senang karena Danpos dan anggota Pos selalu

bersedia membeli hasil kebun yang Kami bawa. Kami juga bisa mendapat bahan makanan dengan mudah di Pos. Terimakasih kepada TNI yang selama ini su baik kepada Kami semua disini.” Ujar Mama Besina.